
Le mois de juillet est déjà bien entamé, les enfants
de l'école sont en vacances et chacun d'entre nous pense à prendre quelques
jours de détente bien mérités, tout en gardant un œil inquiet sur les sujets
d'actualité qu'ils soient météorologiques, sanitaires, sociaux ou sécuritaires.

La saison estivale 2023 commence, c'est le moment pour la municipalité de
vous adresser ce Flash info. 
Par  le  biais  de  celui  ci,  nous  faisons  un  point  d'étapes  sur  les  projets
structurants de la commune,  permettons aux acteurs du tissu associatif qui
animent nos week-end d'été et bien plus encore de vous apporter toutes les
informations concernant leurs activités et manifestations estivales. 

Après un début de printemps déficitaire en pluviométrie, depuis plus de deux
mois ce sont de fréquents orages avec des averses quelques fois torrentielles,
parfois  accompagnées de grêle qui  s'abattent sur  nous.  Ces précipitations
abondantes  provoquent  des  difficultés  d'évacuation  hydraulique  et  de
ravinement sur nos chemins. Gageons que cette problématique devra dans
l'avenir être prise en compte par la collectivité gestionnaire de la voirie, mais
aussi par chacun d'entre nous riverains de ces équipements.

Avec la guerre en Ukraine, avec les derniers événements dans cette partie de
l'Europe, nous mesurons la fragilité de la paix dans notre pauvre monde.
Avec la mort de ce jeune homme tué à Nanterre qui a soulevé une grande
émotion dans tout le pays, nous avons dû faire face pendant quelques jours à
un  cycle  inouï  de  violence,  que  rien  ne  peut  justifier  et  qui  trahit  cette
légitime émotion en la transformant en une délinquance de droit commun.
Nous ne pouvons pas et ne devons pas cautionner la violence contre les élus,
car cela revient à attaquer le cœur de notre démocratie. Cette dérive des
comportements n'a aucune issue et ne fera qu'aggraver les difficultés que
leurs auteurs prétendent dénoncer.
Assurément, la violence n'est jamais une solution.
Prenons conscience et défendons l'idée qu'il fait bon vivre sur ce territoire
des Causses du Quercy, que vos élus qui n'ont de cesse de vous apporter des
services, sont et restent toujours à votre écoute.
Comme tout au long de l'année, les commerçants sont organisés pour vous
accueillir pendant cette période estivale, réservez leur vos achats. 
Nous aurons beaucoup de plaisir à vous rencontrer lors des manifestations
organisées par nos associations.
A toutes et à tous nous vous souhaitons une belle saison estivale et de très
bonnes vacances.
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FLASH

Informations Pratiques

 Horaires d’ouverture Mairie
 Du lundi au vendredi 9h - 12h 
 
 Coordonnées: 
 Tél 05 65 40 57 33
 Mail:mairielivernon@wanadoo.fr
 
 Site internet : 
 www.livernon.fr
 
 Agence Postale Communale: dans 
les locaux de la mairie
 Du Lundi au Samedi de 09h00 à 
12h00
 Fermée le mercredi
 Levée du courrier à 14h00
 05 65 40 57 33
 
 Gendarmerie: 05 65 40 55 17
 
 Pompiers: 18 ou 112 (numéro 
européen)
 
 Centre Médico-social: 
 05 65 53 47 50
 
 Bibliothèque: le lundi de 10h à 12h
et le jeudi de 14h à 18h
Horaire d’été: le lundi de 10h à 12h
 Tél 05 65 40 45 70
 
 Déchetterie:
 Lundi-Mardi : de 14h à 18h
 Mercredi-Vendredi : de 9h à 12h
 Samedi : de 14h à 17h
 05.65.34.37.78
 

L’équipe Municipale

EDITORIAL



Ces comptes-rendus sont succincts.
Pour en savoir plus, consultez le procès-verbal de chaque séance affiché en mairie et sur le site internet 
de la mairie.
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Séance du 24 janvier 2023

- Vote imputation compte «Fêtes et Cérémonies»
- Vote pour la fixation des loyers communaux à compter du 01/01/2023
- Demande de subvention Fast pour les travaux de la salle des fêtes (huisseries)
- Vote pour l’affiliation du Syndicat Mixte Limargue Ségala au CDG 46
- Paiement d’une facture en investissement (machine à laver pour la cantine)
- École: vote pour le planning du cuisinier
-  Projet  Maison Courdès:  Vote  pour  le  devis  plus-value  et  moins  value  de  l’entreprise  Eiffage  (lot
électricité). Demande d’informations sur le devis d’extracteur d’humidité dans le local des archives

Séance du 15 mars 2023

- Vote des comptes de gestion de la commune, de l’assainissement, et du lotissement Mas de Charles-
Ecobarri
- Vote des comptes administratifs de la commune

Tous les comptes présentent un résultat comptable identique à celui des comptes de gestion

- Vote pour l’encaissement d’un chèque sur le budget commune
- Vote pour l’adhésion des communes de Bagnac sur Célé et le Trioulou au Syndicat Mixte Limargue et
Ségala
- Vote pour l’avenant à la convention d’intervention du SDAIL (projet Maison Courdès)
-  Vote  pour  le  devis  de  l’entreprise  Eiffage  pour  l’extracteur  d’humidité  dans  le  local  archives  /
déplacement baie sono
- Point sur les programmes en cours

Séance du 12 avril 2023

- Vote pour le régime des amortissements des immobilisations et de fongibilité des crédits (passage à la
M57)
- Vote du taux d’imposition pour 2023: Augmentation à 1% soit: 43,77 pour le foncier bâti, 137,38 pour
le foncier non bâti et 9,15 pour la taxe d’habitation des maisons secondaires
- Vote pour l’Attribution de compensation (AC) prévisionnelle 2023.
- Vote des subventions aux associations
- Vote des avenants de l’entreprise Alliance 360 Lot n°12 Maison Courdès
- Vote pour Devis Delnaud banque accueil relogement Mairie/APC
- Vote pour la participation des communes rattachées aux frais de fonctionnement des écoles
- Vote pour l’affectation de résultats: Budget communal, budget assainissement, budget lotissement
Mas de Charles-Ecobarri
- Devis Ecobarri Mas de Charles coffrets Électricité
- Vote pour la Participation aux réseaux de câblage électrification EP Ecobarri Mas de Charles
- Vote pour la Participation aux réseaux de câblage électrification ER Ecobarri Mas de Charles
- Vote pour la Participation aux réseaux de câblage télécommunications Ecobarri Mas de Charles
- Vote pour le budget Ecobarri Mas de Charles 2023

Les conseils municipaux
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Séance du 3 mai 2023

-  Vote  pour  le  changement  du  siège  officiel  du  Conseil  Municipal  et  de  la  salle  des  mariages:  le
changement interviendra le 1er juin 2023
- Vote pour le renouvellement des commissions de contrôles des élections
- Vote pour le devis C2M relogement mairie/APC Maison Courdès: portillon accès cave et garde corps
pour un montant de 4626,04€ TTC
-  Vote  pour  le  devis  Breil  relogement  mairie/APC  Maison  Courdès:  plus  value  béton  désactivé,
démolition entrée garage pour un montant de 3408,00€ TTC
- Vote pour l’avenant AXA Assurances Multirisques des bâtiments communaux (relogement mairie/APC
Maison Courdès- transfert compétence assainissement)

Séance du 23 mai 2023

-  Vote  pour  une  délibération modificative  explicative Budget  Primitif  commune 2023:  modification
comptable sur l’écriture de la vente d’un terrain à LOT Habitat pour 5670,00€
- Vote pour l’avenant ERC relogement Mairie/APC Maison Courdès: avenant négatif pour travaux non
fait d’un montant de 16143,96€ TTC
-  Vote  pour  l’avenant  Breil  relogement  Mairie/APC  Maison  Courdès:  avenant  positif  pour  travaux
supplémentaires d’un montant de 16143,96€ TTC
- Vote pour l’avenant Eiffage relogement Mairie/APC Maison Courdès:  avenant positif  pour travaux
supplémentaires pour achèvement d’un montant de 183,44€ TTC
- Vote pour le devis SOCOBOIS DPE de la salle des fêtes: étude et diagnostic énergétique obligatoire
avant travaux pour le remplacement de toutes les menuiseries de la salle des fêtes. Le devis s’élève à
580,00€ TTC
- Vote pour l’avenant de révision du loyer de la gendarmerie

Séance du 9 juin 2023

- Vote pour l’avenant 1 Lot 1 Ecobarri Mas de Charles (SAS STAP): aucune incidence financière
- Vote pour l’avenant 2 Lot 1 Ecobarri Mas de Charles (SAS STAP): travaux en moins value
- Vote pour l’avenant 1 Lot 3 Ecobarri Mas de Charles (bois et paysages): aucune incidence financière, il
s’agit d’un prolongation de la durée d’exécution concernant les plantations (prévues le 15 mai 2023 et
reportées à la fin d’année)
- Vote pour le devis extension pluvial Mairie/APC Entreprise Breil: montant de 4224€TTC pour le pluvial
sous trottoir
- Vote pour la participation FDEL déplacement réseau EP sur grille Mairie APC
- Vote pour la participation FDEL réseau EP pose d’une horloge astronomique et contacteurs
- Subvention APE école pour le voyage scolaire; vote pour une aide au financement du voyage scolaire
des CE2/CM1/CM2 à hauteur de 20€/enfant. Pour Livernon cela représente 28 enfants donc 560€

Les conseils municipaux



Le compte administratif 2022 a fait ressortir un excédent à reporter de 315 707,37 Euros 

Pour 2023, le budget global (fonctionnement et investissement) s'équilibre à 1 989 421,21 Euros 

 En dépenses le budget fonctionnement s'équilibre à 1 046 362,67 Euros 

• Charges à caractère général 204 281,95
• Charges de personnel 335 000,00
• Atténuation de produits   50 285,00
• Autres charges de gestion courante   68 820,00
• Charges financières   15 861,87
• Dotations aux amortissements        350,00
• Charges spécifiques     3 383,00
• Opération d’ordre entre section   12 448,00
• Virement à la section d'investissement 355 932,85

 _____________                           

Total :1 046 362,67 € 

 En recettes le budget fonctionnement s'équilibre à 1 046 362,67 Euros

• Fiscalité locale  241 904,00 
• Produits des services    96 160,00
• Impôts et taxes    20 000,00
• Dotations et participations  245 282,00
• Autres produits de gestion courante   114 239,30
• Atténuations de charges      7 400,00
• Produits spécifiques       5670,00
• Résultat reporté ou excédent 315 707,37

 _____________                          

Total :1 046 362,67 € 

 En recettes le budget investissement s'équilibre à 943 058,54 Euros 

•  Subvention d’investissement 249 236,69
• Dotations fonds et réserves   82 776,00
• Amortissements 12 448,00 
• Virement de la section de fonctionnement 355 932,85
• Solde d’exécution reporté 232 678,59
• Affectation de résultat      9 986,41

 ______________                         

 Total:     943 058,54 € 

 En dépenses le budget investissement s'équilibre à 943 058,54 Euros

• Dépenses d'équipements (programmes)    657 015,00
• Remboursement des emprunts                                 286 043,54

 _____________                      

 Total:    943 058,54 € 
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Tous ces chiffres et les documents budgétaires sont consultables en mairie 

Le Budget principal 2023



• La nouvelle Mairie- APC

Malgré toutes les incertitudes liées à la situation économique et à l'approvisionnement en matériaux cet
important chantier a été réalisé dans les temps impartis.
En effet, comme prévu la pré-réception des travaux a eu lieu à la fin Avril et la réception au début du
mois de Mai.
Néanmoins quelques lots, à la marge sont en cours de finitions, pour une levée des réserves dans les
semaines qui viennent.
Le basculement des réseaux informatiques étant programmés fin Avril, il était important de respecter ce
timing.
Le déménagement a été effectué pendant cette période, donc depuis le 4 Mai, l'accueil Secrétariat de
Mairie et APC se fait dans les nouveaux locaux.

La nouvelle adresse est au 11 allée du Foirail, vous avancez sur le parvis nord, l'accès APC et Secrétariat
étant le même et sécurisé, vous sonnez et les Secrétaires vous ouvrirons et vous accueillerons avec
professionnalisme, dans ce nouveau cadre lumineux et accessible.

A la rentré nous aurons le plaisir de vous convier à l'inauguration de ce bel équipement.

• L’Ecobarri

Comme vous avez pu le constater, le chantier de construction des 17 lots de l'Ecobarri a pu débuter à
l'automne,  trois  lots  étaient  attribués  lot  1VRD  à  l'entreprise  STAP,  lot  2  Maçonnerie  à  l'entreprise
Vermande CRT et lot 3 Paysager à l'entreprise Bois et Paysage.
A ce jour le lot VRD est terminé, le lot 2 est en cours de finition et le lot 3 terminera les plantations à
l'automne.
Le câblage des réseaux et l'installation des mats et luminaires EP vont être réalisés au début septembre.
Lors des prochains Conseils Municipaux nous établirons le prix de vente des terrains, pour une mise en
vente dans la foulée.

• Voirie 2023

Le programme voirie 2023 a vu la réfection des chemins de Bélinac, du carrefour du chemin des places à
la RD 13 et sur le chemin place du Lac.
Un programme annuel  de  point  a  temps  va  être  prochainement  réalisé  sur  tous  les  chemins  de  la
commune.

• Programme Bâtiments Communaux 2023

Afin  d'optimiser  le  rendement  thermique  de  la  salle  des  fêtes,  les  menuiseries  de  la  salle  seront
remplacées à l'automne.

A la demande des associations, l'ancien sanitaire du camping sera transformé sur deux faces avec le
montage d'un appentis non fermé. Ces travaux auront lieu à l'automne, ils permettront aux associations
d'optimiser leurs manifestations extérieures.

Cette année encore le bloc communal (communauté de communes et commune)
se trouve impacté par l'augmentation des bases par l'état. A noter que la Communauté de Communes
n'a  pas  augmenté  ses  taux  pour  l'année  2023,  mais  que  le  Conseil  municipal,  dans  un  soucis
d'optimisation de ses  dotations (  Effort  fiscal  dans  sa  strate),  a  fait  le  choix  d'augmenter  le  produit
attendu de 1%. Il convient de rappeler que les taux de prélèvement communaux étaient inchangés depuis
2006, soit 17 années consécutives sans évolution.
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La Fiscalité de notre commune

Les Projets et Travaux à venir



Le  samedi 15 avril  2023,  Mme Ludivine Garrigue guide au service patrimoine du Grand Figeac et M.
Quentin Vautrin paléontologue en lien avec le Parc Naturel Régional des Causse du Quercy, ont animé
une marche organisée en deux groupes au vu du grand nombre de participants. Mme Garrigue s'occupait
de la visite de notre village en faisant ''remonter le temps'' et M. Vautrin faisait une visite d'un point de
vue géologique. Les visites se terminaient à l'Oasis où l'association Mémoire et Patrimoine est intervenue
pour  donner  des  explications  au  niveau  du  lac,  du  lavoir  et  de  la  pompe  à  chapelet.
Une fois les visites terminées, un pot a été offert par la mairie. 

Le  19  avril  2023 l’ensemble  du  personnel  communal  ainsi  que  deux
enseignantes  de  l'école  de  Livernon,  ont  suivi  une  formation  à  l'utilisation  des  extincteurs  avec  le
capitaine  Philippe  Vieulle  que  nous  remercions.  Une  formation  plus  qu'indispensable  et  très
enrichissante. 

Mme Isabelle Lafage ainsi que Mme Béatrice Jacquet, accompagnatrices dans
les bus qui desservent notre école, ont suivi une formation pour les accompagnateurs bus scolaire. À la
suite de celle-ci, elles ont proposé de faire un exercice de mise en situation pour savoir comment agir en
cas d’accident. Les enfants ont réalisé cet exercice avec beaucoup de sérieux. Merci à elles et à eux.

Le Jeudi 8 juin 2023, les élevés de la 49ème promotion de l’école de gendarmerie
de Tulle ont rendu hommage au résistant lotois Jean Marcel Crémoux devant la caserne de Livernon. Les
110 élèves gendarmes ont choisi comme parrain de leur promotion «un homme au destin extraordinaire
qui s’est engagé». Jean-Marcel Crémoux, Né le 13 Avril 1913 à Lachapelle-Auzac, s’est engagé en 1939
dans la gendarmerie, intégrant le peloton 589 dans la garde républicaine à Marmande. En 1941, il intègre
la  brigade motorisée de Narbonne,  puis  en 1944  il  rejoint  son  Lot  natal  et  est  affecté  à  la  brigade
territoriale d’Assier. Il rejoint par la suite les forces françaises de l’intérieur au sein des Francs-tireurs. Le
Gendarme Crémoux sera exécuté le 8 Juin 1944 à la ferme de Gabaudet où il entraînait des résistants au
combat.
Cette cérémonie fut l’occasion du dévoilement solennel d’une plaque commémorative en présence de la
famille  du  gendarme Jean Marcel  Crémoux,  de la  sous-préfète,  Anne-Cécile  Vialle,  du  Maire  et  des
conseillers municipaux.
Les élèves gendarmes avaient préparé pour l’occasion un chant en l’honneur de leur parrain et  ont
également défilé dans les rues de Livernon avant de reprendre leur chemin vers le site de Gabaudet.
«La vie du gendarme Crémoux doit être un exemple pour nous, élèves gendarmes. C'est un idéal de vie
qui doit guider notre carrière et notre personnalité »  a conclu le représentant de la promotion qui porte
désormais le nom du héros lotois. 
Pour clore cet hommage, les participants à cette cérémonie ont été invités à rejoindre la cour de la
gendarmerie pour partager un verre offert par la municipalité.
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Hommage rendu à Jean Marcel Crémoux 

Formation : utilisation des extincteurs

Formation : accompagnatrices des bus scolaires

Visite guidée de Livernon 



   
Lundi  3  juillet à  12h a la  demande de l’Association des Maires  de France,

Jacques Coldefy et bon nombre de conseillers municipaux ainsi que quelques habitants prévenus à la
hâte ont participé a une action symbolique en se regroupant sur le parvis  de la nouvelle mairie  en
solidarité envers les élus victimes de violences ou toutes formes de brutalité.

Voilà arrivée la fin d’année scolaire pour nos élèves Livernonais,
celle-ci a été riche en évènements :

• C’est le grand projet de l’année pour les trois classes de «grands» de l’école : un voyage scolaire
à Toulouse du 26 au 28 mai. Durant toute l’année, les 45 élèves de CE2-CM1-CM2 ont étudié en histoire,
en arts, en géographie ou en sciences pour préparer leur séjour articulé autour du thème de l’habitat. 

Les élèves sont partis à la découverte de la ville rose avec un programme complet qui les attendait : visite
de  la  ville,  musée  de  l’aéropostale,  musée  des  Jacobins,  Halle  de  la  machine,  muséum  d’histoires
naturelles...Ce fût l’occasion pour nombreux d’entre eux de découvrir les transports en communs: bus,
métro, tramway, et retour en train à Livernon.

Les acteurs du projet qui ont  préparé le financement de ce voyage : 

- l’APE s’est mobilisée toute l’année ! Grâce à son dynamisme, elle a multiplié les actions :  vente de
biscuits pour le goûter, vente de sapins de Noël et produits locaux, organisation d’un quine, organisation
d’une Tombola...
- la municipalité de Livernon et les municipalités alentours (Corn, Grèzes, St Simon et Espédaillac) ayant
des enfants scolarisés à Livernon
-la coopérative scolaire

Merci à tous car ils ont aussi rendu ce voyage possible en l’aidant financièrement. 

Le retour des enfants est très positif, ils en ont bien profité, en ont pris plein les yeux et les oreilles! Ils
ont vécu une belle expérience entre camarades de classe.

• Les classes de maternelles, CP et CE1 quand à elles sont parties en sortie scolaire à Cahors,
journée organisée elle aussi sur le thème commun de l’habitat. Journée riche autour de la découverte de
la ville.

Pour clôturer cette année scolaire, samedi 1er juillet a eu lieu la fête de l’école organisée en collaboration
avec  les  élèves,  l’équipe  éducative  et  les  membres  de  l’APE.  A  partir  de  16h30,  les  familles  ont  pu
déambuler dans les différentes classes de l’école afin de découvrir les expositions et travaux réalisés
durant toute l’année. A 18h00, les élèves ont chanté accompagnés par Olga, animatrice. Jeux en bois,
apéritif et repas préparé par l’APE, Boum pour clôturer la soirée. 

Un grand merci aux enfants, sans oublier le corps enseignant pour cette très belle fête! Merci également
à l’APE pour sa très forte implication!

Nous souhaitons à tous, élèves, enseignantes, et personnel de la mairie un très bel été et de très
bonnes vacances!

• Bistrot-Restaurant L’OUSTAL: 05 65 40 55 24 ou 06 71 36 31 88  fabre.laurent.46320@sfr.fr
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L’Ecole

Rassemblement Citoyen

Nouveaux professionnels à Livernon



Elle fonctionne uniquement les week-ends de juin et septembre puis tous les
jours (week-ends et jours fériés compris) en juillet et août. Tarif: 2€ le trajet, 15€ les 10 trajets, il existe
également des abonnements mensuels à 40€ pour les plus de 26 ans et 20€ pour les moins de 26 ans. 
Contact: Maison de ma Région 0 806 800 350

Où acheter son titre de transport ? • A bord du véhicule • Sur l’application liO Occitanie • Par SMS en
envoyant le numéro de la ligne au 93 777 

L’inscription pour le  Transport  Scolaire liO est  ouverte!  De la  maternelle  au
lycée, votre enfant peut accéder gratuitement aux cars du réseau. Nouveauté

pour cette rentrée: il pourra utiliser l’ensemble des lignes y compris lors des vacances et week-end.
Une question? LiO vous répond 0806800350. Conditions et inscription sur www.lio-occitanie.fr

• Dispositif patients sans médecin traitant :  Face aux difficultés rencontrées par les habitants du
territoire la communauté de communes du Grand Figeac, la ville de Figeac, le centre hospitalier et des
médecins généralistes volontaires se sont associés pour ouvrir un nouveau service de consultations de
médecine générale  destiné aux patients  sans  médecin traitant  du territoire.  Ce  nouveau service est
ouvert  depuis  avril  2023  dans  les  locaux  du  centre  hospitalier  de  Figeac  27  rue  des  maquisards,
plusieurs  demi-journées  par  semaines.  La  prise  de  rendez-vous  s’effectue  en  ligne  via  Doctolib     :  
https://www.doctolib.fr/hopital-public/figeac/ch-figeac/booking/specialites.  À  l’étape  du  choix  d’une
spécialité, cliquer sur «médecin généraliste». 

• Coût  des  déchets  ménagers  : En 2023,  les  dépenses  liées  à  la  collecte et  au traitement des
déchets  ménagers  représentent  la  part  la  plus  importante  des  dépenses  de  fonctionnement  de  la
collectivité du Grand Figeac ,sans baisse conséquente des déchets produits, la hausse du taux de la taxe
d’enlèvement des ordures ménagères est inévitable et de 13,4% en 2023 pourrait atteindre 16% en 2025 
Comment parvenir à réduire les déchets?
Trier d’avantage, réduire la source des déchets et composter les déchets organique
Afin d’intensifier la  pratique du compostage et  de permettre aux foyers  qui  ne  seraient  pas  encore
équipés le grand Figeac en collaboration avec le SYDED du Lot lancera à l’automne une campagne de
distribution gratuite de KITS DE COMPOSTAGE INDIVIDUELS et de sensibilisation à cette pratique. 

• Le PAT: Projet Alimentaire Territorial.  Malgré le développement des circuits courts au cours de
ces  dix  dernières  années force  est  de constater  que les  productions locales  ne représentent  encore
qu’une faible part  de la consommation de biens alimentaires des ménages.  Afin d’amplifier l’ancrage
d’une alimentation locale au bénéfice des exploitations agricoles, des habitants et du territoire, le Grand
Figeac  s’est  engagé  dans  l’élaboration  d’un  Projet  Alimentaire  Territorial  (PAT)  qui  constitue  une
opportunité de concevoir de nouvelles interactions entre les acteurs économiques du monde agricole, du
monde de l’alimentation des collectivités territoriales et les consommateurs.

• Le PLH: Programme Local de l’Habitat. Il doit répondre a court, moyen et long terme aux enjeux 
du territoire et aux besoins de ses habitants en matière d'habitat, d’hébergement et de développement 
ou d'adaptation de l'offre de logements a l’échelle des 92 communes du territoire intercommunal . Ce 
programme local de l'habitat a été approuvé lors du conseil communautaire du 18 avril 2023. Il sera 
exécutoire à l'issue des mesures de publicité qui sont en cours. Vous pouvez le consulter sur le site 
internet du grand Figeac.
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Ligne de Bus touristique – Eté 2023 : du 01/06/23 au 30/09/23

Les Actualités du Grand Figeac

Les Transports en Région Occitanie - LIO

http://www.lio-occitanie.fr/
https://www.doctolib.fr/hopital-public/figeac/ch-figeac/booking/specialities


-  Le  dimanche  25  juin 2nde  journée  qualificative  du  trophée  des  dames organisée  par  la  Boule
Livernonaise
- Tous les mercredis de l’été du 28 juin au 30 août : Marché Paysan de 17h à 20h au parc de la salle des
fêtes
-  Le samedi 1er juillet: fête de l’école organisée par l’APE en collaboration avec l’équipe enseignante au
parc de la salle des fêtes – animations et repas sur place
-  Le dimanche 2  juillet:  promenade découverte  du  hameau de  Bélinac  de l’association Mémoire  et
Patrimoine
- Le mercredi 19 juillet: marché Paysan gourmand organisé par Lo Peyro Lebado et animé par le groupe
Matronome
- Le dimanche 6 août: vide grenier et brocante de Lo Peyro Lebado
- Le mercredi 16 août: marché Paysan gourmand organisé par Lo Peyro Lebado et animé par  Helena et
Phil
-  Le dimanche 17  septembre:  promenade découverte  autour  de  l’oasis  de  Livernon de l’association
Mémoire et Patrimoine
- Le samedi 7 octobre concours triplette mixte organisé par la Boule Livernonaise
-  Le  dimanche 8  octobre 3ème journée du  championnat  des  clubs  équipe  B  organisé  par  la  Boule
Livernonaise
-  Le dimanche 15 octobre 4ème journée du championnat  des clubs équipe A organisé par la  Boule
Livernonaise
-  Le Samedi 21 octobre l’AS Livernon organise une course à l'occasion d'Octobre Rose afin de soutenir
une cause qui nous touche tous
- Le Samedi 28 octobre l’AS Livernon organise un repas des Anciens pour se remémorer les anecdotes les
plus surprenantes
- Lundi 11 novembre: Traditionnel Repas poule farcie de Lo Peyro Lebado
- Le Samedi 16 décembre: l'arbre de Noël de l’AS Livernon et le repas des sponsors

 Le Comité de Jumelage : L' Ascension 2024 à Avesnes le Comte

C'est donc dans un an que le Comité de jumelage de Livernon prendra la route pour passer le grand
week-end de l'Ascension avec les amis de l'Artois.
A  quelques  encablures  d'Arras,  la  petite  ville  d'Avesnes-le-Comte  accueillera  donc  cette  délégation
livernonaise, pour la troisième fois, avec sa gentillesse habituelle. Tous lèveront le verre de l'amitié entre
les deux communes en chantant l'hymne avesnois… 
Au temps ancien / In raisonneu bien / In dijant qu'après Paris / Ch'est Avesnes …
D'ici là, l'Assemblée Générale du Comité livernonais aura ficelé les détails de la préparation du voyage et
bouclé son budget.Préparez vos couverts :  on sent déjà monter les agréables effluves du far levé de
l'hiver prochain...

Le Bureau
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A vos agendas...

Les brèves...



 Mémoires et Patrimoine : 

Les balades découvertes de l'association Mémoire et Patrimoine ont bien démarré cette année, après
Grèzes le 2 avril, Corn le 28 mai c'est le 2 juillet que nous vous 
amènerons à Bélinac à la découverte de son riche passé historique. La dernière balade programmée cette
année  se  fera  lors  de  la  journée  du  patrimoine  le  17  septembre  autour  de  l'oasis  de  Livernon.  En
attendant  pendant  toute  la  saison  estivale  vous  pourrez  prendre  contact  avec  des  membres  de
l'association lors des marchés paysans tous les mercredi soir de juillet à fin août. 

Jean-Luc Molles – Président
  Lo Peyro Lebado : 

Le 27 janvier 2023: Lors de l’AG, Mme Marie-Françoise FEUILLE a repris la présidence. 
Le 15 avril 2023, le quine a été un réel succès!
La  Foire  du  printemps  organisée  le  14  mai  2023  regroupait  des  fleurs,  des  produits  régionaux  ,  de
l’artisanat et un vide grenier. Ce fût une bonne journée ensoleillée avec une bonne fréquentation. 
Le 28 juin 2023: Ouverture du marché paysan pour la saison estivale 2023 avec un verre de l'amitié à
19h30 offert par l'association. Les marchés paysans se dérouleront tous les mercredis jusqu'au 30 août de
17h à 20h.

 L’AS Livernon : Une fin de saison mémorable pour l'AS Livernon!

Bilan de la saison:

Les Seniors Masculins nous auront fait vibrer tout au long de cette saison! Après un parcours
quasi sans fautes, ils se sont opposés à l'équipe du Haut Célé Football Club le 30 avril dernier et ont
gagné leur billet pour la D2 sur un score de 3 à 2. Ils n'en avaient pas terminé puisque le dimanche 14
mai, contre l'équipe de Cuzance, ils ont gagné leur place en finale du Championnat du Lot en s'imposant
aux tirs au but. Ils se seront malheureusement inclinés lors de cette finale, mais quel parcours!!! Nous
avons déjà hâte de les retrouver sur les terrains à la rentrée!

Les Féminines, quant à elles, obtiennent la quatrième place du classement, après une deuxième
partie de saison intéressante et de bon augure pour la saison prochaine.

L'école de jeunes poursuit sur sa lancée et obtient des résultats satisfaisants. Encadrés par nos
éducateurs et quelques parents fortement investis, ils ont pu progresser et prendre du plaisir à taper
dans la balle. 

Un grand bravo donc à tous nos licenciés et surtout, un grand merci à ceux qui ont œuvré tout au
long de l'année à la réussite du club!

La nouvelle saison commencera avec un nouveau bureau, élu lors de l'Assemblée Générale qui s'est 
tenue le vendredi 23 Juin: 

Mr Soucaze-Guillous Benjamin: Président
Mr Le Moine Arnaud: Co-Président
Mme De La Fuente Jessica: Secrétaire
Me Reydy Anaïs: Secrétaire Adjointe
Mr Ganga Bernard: Trésorier
Me Tahiri Manelle: Trésorière Adjointe
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